



▲ Grupo de oyentes en la puerta de Radio Horizonte.

Tenemos alma

Radio Horizonte celebró los actos de su 25º aniversario junto a su guardia pretoriana: la audiencia. Los oyentes protagonizaron gran parte de las actividades. Un programa sencillo pero intenso que arrancó el 15 de julio con la exposición “25 años de radio”. El patio de la Casa de la

Encomienda acogió cuarenta fotos retrospectivas y exhibió grabadoras, vinilos, platos y hasta el primer aparato de radio enlace y el emisor que arrancó aquel 20 de julio de 1988. Durante la semana, los oyentes participaron en tertulias y programas especiales, por teléfono y en los estudios, reme-

morando cinco lustros. Se pudieron escuchar grabaciones de momentos históricos para La Solana, elecciones municipales, entrevistas a famosos, inocentadas, gazapos... en resumen, nuestra radio en estado puro, tan espontánea y auténtica como siempre lo ha sido. *

El guateque de todos



▲ Alfonso, Julián, Deo y José, pinchadiscos en el guateque.

AURELIO MAROTO ▼

De guateque, en pleno siglo XXI. Fue la guinda a las actividades conmemorativas del 25º aniversario, celebrado en la Caseta Municipal la noche del 19 de julio. A ritmo de música del ayer discurrió una velada con tiempo para la nostalgia, el recuerdo, y por supuesto, la diversión. Pero lo más importante es que no faltó el público. Ataviados con camisa blanca,

chaleco, corbata de fiesta y sombrero, los pinchadiscos comenzaron a trabajar. José Díaz-Cano, Alfonso Serrano, Deogracias Maroto y Julián Díaz-Cano hicieron sonar esas canciones “de toda la vida”.

La audiencia acudió en masa, como siempre. Ellos nunca fallan. Todos jugaron a la canción escondida, al bingo musical y asistieron al homenaje que un grupo de oyentes nos brindó como vehículo para hacerles la vida un poco más llevadera. Una original maqueta hecha con muñecos de Goma Eva irrumpió en el escenario, a modo de sorpresa. Vicente es su creador y salió con un ramillete de oyentes que deseaban expresar así su gratitud a los profesionales de su emisora. Pocas cosas son más auténticas que este tipo de reconocimientos.

Entre tanto, la fiesta continuó. Las improvisadas “secretarías” de Radio Horizonte, Ana Cristina, María, Alba y Ana Belén, se multiplicaron. Varias firmas comerciales patrocinaron importantes premios. Gracias a Informática Alham-

bra, Quesos La Casota, Modas Dival, Velber Restaurantes y Panadería Diego y Mila.

Pero, sobre todo, gracias a Dominga, Alfonsa, Pedro, Miguela, Lola, Josefa, Mari Ángeles, Carmen, Vicente, Gregoria, Emilia, Julián, Isabel, Juani, Petra, Reyes, Julia, Antonia, la otra Antonia... El carrusel de oyentes sería interminable. Como el de colaboradores y colaboradoras, esa gente que ayuda a hacer más grande la emisora de todos los solaneros. Gracias, de verdad. *



▲ La audiencia premió a su emisora durante el guateque.